

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 2. Dezember 1858.)

Der Bundesrath wählte Hrn. Jakob Luz, von Wolfthalben, Kts. Appenzell Auserrhoden, zum Posthalter und Telegraphisten in Herisau, und Hrn. Anton Allemann, von Aesch, Kts. Basel-Landschaft, zum Posthalter und Briefträger daselbst.

I n f e r a t e.

Bekanntmachung.

Die nachstehenden Militärs vom ehemaligen spanischen Schweizerregimente Wimpyffen, welche ihre von der im Jahr 1856 stattgefundenen Liquidation herrührenden Ausstände (créances) noch nicht erhoben haben, werden hiemit aufgefordert, sich deshalb in frankirten Schreiben, unter Beilegung der gehörigen Ausweisschriften, an das schweizerische Konsulat in Barcelona zu wenden.

Guthaben.

R. B.*) Mar. Fr. Cent.

Generallieutenant Louis Wimpyffen, Oberst des Regiments seines Namens, gebürtig von Altkirch, im Elsass, und naturalisirt in Solothurn	1418. 62 gleich	361. 75
Korporal Joh. Stumpf, von Nieden, im Für- stenthum Fürstberg?	15. 12	„ 3. 86
Soldat Angelo Salveti, von Lugano, Kts. Tessin	68. 65	„ 17. 51
„ Joseph Sängele, von Mülhausen, im Elsass	12. 65	„ 3. 23
Korporal Nicolas Seidel, von Antwerpen, in Belgien	17. 92	„ 4. 57
Soldat Mathias Felner, von Schifing, in Oesterreich?	218. 20	„ 55. 64
„ Jean Gottier, von Bonavilla, in Savoyen?	3. 16	„ —. 80

*) Ein Real Bellone wurde bei der Reduktion in Schweizerwährung zu 25½ Cent.
angenommen, um den sehr veränderlichen Cours nicht zu hoch anzusetzen.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1858
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	56
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.12.1858
Date	
Data	
Seite	592-592
Page	
Pagina	
Ref. No	10 002 624

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.